

Abschied bei Kaiserwetter 11.09.2011

Das Freibad Schladen hat am Sonntag seine Pforten geschlossen und damit die Badesaison 2011 beendet. Bei mäßigem Sommerwetter konnten doch noch fast 17.000 Besucher gezählt werden. In diesem Jahr fiel der Abschied der Badegäste vom Freibad besonders schwer, denn bei 20,5° C Wassertemperatur und herrlichem Sommerwetter wären alle gerne noch in „ihrem“ Freibad geblieben!

Allen Badegästen ein herzliches Dankeschön für ihre Treue und ein herzliches Willkommen in der Saison 2012. Damit es einen guten Start 2012 geben kann, freut sich der Förderverein über tatkräftige Hilfe bei den bevorstehenden Arbeitseinsätzen und über viele weitere Mitglieder, um das Freibad auch weiterhin erhalten zu können.

